

La Jornada de Oriente

Prepara Rivera Pérez la transición del gobierno municipal con Gali Fayad

Publicado por [Javier Puga Martínez](#) en julio 9, 2013



El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, felicitó a quien será su sucesor en la alcaldía, Antonio Gali Fayad, tras el triunfo de éste en las urnas el pasado domingo, y a quien le reiteró que le heredará una administración municipal con finanzas sanas y con proyectos de desarrollo.

Rivera Pérez subrayó que el triunfo de su correligionario panista se debió en gran medida al trabajo que realizó la actual administración del municipio, mismo que fue percibido por los habitantes de la capital y no ocasionó que hubiera un “voto de castigo”.

A Gali Fayad le expresó que tendrá una relación de respeto y colaboración a partir de que en los próximos días comenzará el proceso de transición de la administración municipal. Asimismo, expresó su reconocimiento a los otros dos candidatos, Enrique Agüera y Miguel Ángel Ceballos.

Destacó que la próxima administración recibirá una hacienda con 14 por ciento menos deuda, y recordó que él recibió un gobierno endeudado por 700 millones de pesos, pero con las economías aplicadas y un plan de austeridad presupuestal se redujo en ese porcentaje las obligaciones financieras del ayuntamiento, acciones que fueron reconocidas por la calificadora Standard and Poor's.

Aseveró que será en el próximo medio año que le queda a su gestión cuando serán completados los proyectos de obra pública que están en desarrollo, como la repavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte–Sur, así como de la calzada Zavaleta, lo mismo que el Camino a Tlaltepango y el corredor turístico Paseo Bravo–Catedral, además de que se invertirán 100 millones de pesos para la pavimentación de un centenar de calles en colonias y juntas auxiliares que lo requieren.

Sin embargo, también subrayó que debe haber reformas en la ley electoral, ya que se debe evitar que nuevamente ocurran problemas con los partidos políticos por la colocación de propaganda en el mobiliario de la ciudad.

Admitió que el ayuntamiento de Puebla careció de las todas las facultades legales para poder aplicar la ley y sancionar a quienes infringieron esta norma; indicó que buscará que se realicen las modificaciones necesarias para que no ocurra esta situación en las próximas contiendas.

Rivera Pérez rechazó hacer comentarios sobre su futuro político y menos si comenzará la búsqueda de la candidatura a gobernador, una vez que concluya su periodo el próximo 15 de febrero.